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会長挨拶

　皆さんこんにちわ！今日は少し暖かいようで、
春が来た様に感じられます。
　２月２４日（日）にこの都ホテルで２６３０
地区、会員基盤増強セミナーが開かれ、会長と
幹事が義務出席で私と原尾さんが都合が悪かっ
たため、私の方からは、村橋ガバナーのメッセ
ージを伝えたいと思います。
まず、仲間を増やすために２６３０地区の入会
のためのガイドブックを作成したいとの事でし
た。又リスボン大会が６月２２日～６月２６日
迄開かれるので参加出来る方は、是非出席して
欲しいとの事でした。
会員増強としては、世界は総じて増員している
のに、日本は１５年連続で減少傾向で、それに
歯止めを掛けたい。ＤＬＰ、ＣＬＰを行った事
に依って増員に繫がった例もあるが、日本全域
でほとんど減になっている中で、只一福島県は、
会員増になっている。風評被害、震災、原発で
奉仕を受けていて、日常生活もままならない中
で、奉仕のロータリー会員が増えている。福島
県で新しいクラブが２月１５日に設立されまし
た。世界中のロータリーから援助をうけたこの
恩に対して、福島の私達に恩返し出来る事は、
自分達がロータリアンになって奉仕の輪の中に
入って活動する事。というお話をされました。
　ちなみに、三重、岐阜の２６３０地区は、ワ
ースト４位であり、昨年の１２月には、５２名
の退会者が出ました。会員増強に努力をして頂
きたい。との事でした。

    

    出席報告（敬称略）

会員数：29名

出席数：25/29名

出席率：86.21%

欠席者：4名（出席免除 3名　96.55%）

 

http://gifukita-rc.com/

第 1484 例会　3/13( 水 )
卓話（７）
１００万＄

担当：河村・波多野

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

谷田育子：川島会員・早川会員本日卓話です宜
          しくお願いします。 
刈谷二郎：明日９０回目の誕生日を迎えます。
岡田　忍：ごめんなさい  
小泉宣昭・川崎賢二：
　　　　　早川さん本日の卓話宜しくお願い
　　　　　します。  
松野秀計：昨日無事新会員のインフォメーショ
　　　　　ンが済みました。

委員会報告事項（敬称略）

第２６３０地区      
「会員基盤増強維持研修セミナー」開催報告　　　　　
副幹事　安藤武司
＜日時・場所＞
２０１３年２月２４日（日）　
岐阜都ホテル　１３：００～１６：３０
＜出席者＞
村橋　元ガバナー、林　昭寿委員長、
由良　久委員、田中　稔子カウンセラー
第２６３０地区（岐阜県内・４７クラブ／
三重県内・３３クラブ）　約１２０名
       

　

第 1483 例会　3/6( 水 )
慶祝行事
クラブフォーラム（１０）
１００＄
担当：米山奨学委員会

第 1482 例会　2/27( 水 )
卓話（６）
ベトナム学校支援
１００＄
担当：川島・早川
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委員会報告事項　続き

   

 

・スター委員会（脱会防止委員会）若手会員を
　対象にテーマを決め・・・・飲み会等で。  
・再入会の方々への強い誘致を。    
・会社のトップだけでなく、一般社員にも入会
　を勧誘する。      
・女性会員の入会により、例会が和んできた。  
・顔の広い方を（地域の有力者）入会誘致に応
　援してもらう。      
・フェイスブックの活用と利用を。   
・クラブ内（全会員）でグループを作り誘致活
　動を（個人では難しい点をカバー）すすめる。 
・広報活動が、外部にも広く見えるように。  
・ソロプチミスト会員の方々への入会誘致を。  
・ファミリー例会に家族友人を呼び入会予定者
　を募る。       
・分担金（地区負担金）が高すぎるのではない
　か。（多数が重荷に感じる）    
・脱会者防止の為、休会扱いに（長期出張、遠
　くの勤務先への移動の際）３か月～１年（最
　高）まで。       
・入会予定者リストの作成（職業分類より）情
　報を絞り込んでの誘致活動へ。    
・例会日の変更（金曜日例会）金曜日は、仕事
　関係で行事が多い為。     
・モーニング例会（ワンコイン）を実施して例
　会費を抑える。      
・親睦をもっと図れる例会を増やす（飲み会・
　小旅行など）      

 

委員会報告事項　続き

＜テーマ＞
会員増強と維持について・問題点＆現状
＜テーブルディスカッション方法＆
　　　　　　　　　　　　　各テーブル発表＞
Ａ～Ｏテーブル　１５名の発表
＜減員（脱会）の問題点＞
・脱会理由は１０人１０色、様々ある。ロータ
　リアン個々の問題あり。        
・最近のロータリー活動に魅力を感じない。        
・経済的問題が多く出てきている。        
・３Ｋ（会長・幹事・会計）をやりたくない。        
・会費が高い（経済的理由）        
・最近特に、老人クラブになっている為若手が
　脱会する。        
・新入会員教育が、しっかり実施されていない。        
・ロータリー事態のＰＲ（外部への広報活動）
　がされていない。        
・例会日が、仕事の関係等で合わない。他の行
　事と重なる。        
・一人が脱会すると、雪崩現象で他の会員も脱
　会する。        
・老若の隙間が多くでてきた。        
・女性会員が入会した為、脱会者（男性会員）
　が出た。        
・増強の話が、過去の事例ばかりで、現状に
　合わない。        
・チャーターメンバーに気を使う。        
・入会しても、疎外される。        
・ロータリーの敷居が高い。        
・親睦の行事が多く新入会員には負担が多い。

＜改善・加入誘致の現状と希望事項＞
・ステータスをもっと持って、ＲＣの質をＵＰ
　する。 
・ＲＣの魅力や活動内容をもっと広くＰＲする。 
・入会金が現在、各クラブによってばらつきが
　あり、全体で統一したらどうか。 
・会費をもっと安くできないか。 
・入会誘致を、担当者制にしてすすめたら。 
・女性会員を増やすには、人気ある講師を招き
　卓話や講演会を実施したらどうか。 
・若手会員増強に、青年会議所（ＪＣ）に強い
　アプローチを。 
・夜間例会を実施し、親睦を図る（飲み会等） 
・定年後の人材にもアプローチしたら。
・例会時間が短すぎる（現状１時間）２時間位
　にしたら。        
・入会金の件で、継続会員（２代目の会員）の
　入会金（免除～１・２・３万円）安くする。        
・婦人、奥様の会にて、旅行している（海外旅
　行を含む）        

 
        

幹事報告事項

昨日、新会員（安藤重広さん）のインフォメー
ション終わりました。     
岐阜Ａ・Ｂグループ合同対抗ゴルフ大会   
４月２９日（月）関カントリークラブ　
西コース       
会費￥２４，０００ 参加者を募集します。  
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会報・広報 ２月担当　小泉　宣昭　

         
次回例会のご案内

第１４８４回　例会 ３月１３日（水）
卓話（７）

１００＄

担当者：河村・波多野   

卓話（６）

ベトナム学校支援　　　　　　　　担当：早川         
        
アジア学校校舎建設プロジェクト２０１３に支
援にご協力お願いします。         
支援費用　７００万円　５教室＋机・イス         
一口１万円として支援してお願いします。         
アースバンク倶楽部　早川悟史         
十六銀行　忠節支店　普通１４７５７９７
         


